

Memoria

MIR

FAMILIARES, AMIG@S Y COMPAÑER@S DE L@S MIRISTAS CAID@S

Con un Estadio Víctor Jara repleto de asistentes culminaron las actividades de homenaje a Miguel Enríquez y los cientos de miristas caídos en la lucha. Fueron homenajeados también, sus familiares: sobre sus puestos preferenciales en la platea, llovieron pétalos de flores al son de la canción "Compañero", mientras en la pantalla gigante desfilaban los nombres y fotografías de nuestros héroes.

Miles de rebeldes de ayer y de hoy se dieron cita desde tempranas horas para hacer presente su memoria y expresar sus rebeldía e inconformidad.

MemoriaMIR agradece a todos y todas quienes hicieron posible todas y cada una de las actividades en torno a los 30 años de la caída en combate de Miguel. A los que caminaron y marcharon desde sus trabajos y poblaciones, a los jóvenes, a las organizaciones sociales, culturales y muralistas, a los que pintaron lienzos y propaganda, a los que distribuyeron volantes, a los que ayudaron a difundir por todos los medios estas actividades, a los que aportaron con sus experiencias, reflexiones, críticas y autocríticas en los paneles y foros, a la delegaciones de pueblos hermanos, a los que en regiones se reencontraron para impulsar actividades, a los que en otras ciudades del mundo alentaron actos y encuentros, a los cineastas y videístas que aportaron con su trabajo, a todos los que reunieron recursos, a los que los aportaron, a los que compraron sus entradas. En definitiva a todos los que creyeron que era posible y sobretodo a quienes sueñan y luchan por un Chile justo.

lea las palabras a nombre de la Iniciativa 30 años, vea imágenes y más en

www.memoriamir.cl



CENTRO DE ESTUDIOS MIGUEL ENRÍQUEZ

<http://miguel-enriquez.servehttp.com>